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令和 6 年度 ＰＴＡ定期総会報告書 

 

 立夏の候、会員の皆さまには益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃より

ＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

本来ならば新年度の始めに定期総会を開催する予定でしたが、新型コロナウイルスの

感染拡大防止という観点から、集会形式での開催を中止し、皆さまに書面による決議を

お願いいたしました。 

その結果について、下記の通りご報告いたします。 

記 

総会成立の資格確認 

ＰＴＡ会員数  ４９２名  うち 家庭数４６２名 教員数３０名 

提出数     ３８３枚  うち 書面表決書１８８枚 委任状１９１枚 無効数４枚 

ＰＴＡ規約 第６章「総会」第７条の（２）により、会員の５分の１以上の書面表決書

および委任状を以って、本総会は成立いたしました。 

議案の審議結果 

第１号議案 令和５年度活動報告について           賛成３７８票 

第２号議案 令和５年度決算報告について           賛成３７８票 

第３号議案 令和６年度本部役員承認および 

令和６年度会計監査、学級委員紹介について    賛成３７８票 

第４号議案 令和６年度事業計画案について          賛成３７８票 

第５号議案 令和６年度予算案について            賛成３７７票 

 

 

上記の通り、第１号議案から第５号議案について過半数以上の賛成を得られたため、すべて

の決議事項が承認されました。 

  



〇様々拝見いたしました。昨年に続きたくさんのご苦労があるかと思います。本当に

いつもありがとうございます。ただ一つ言わせてほしいです。仕事を最低限半分以

下にしない限り、崩壊するのではないかと思います。近い将来かなと思います。昔

からあるものでも、本当に必要か、一度考えねばならないのではないと思います。

持続可能な団体になっていかなければ必ずつぶれるのではないかなと思います。 

最小限にして、学校をサポートすれば、理解は増えそうです。 

〇広報やサークルは必要ですか？保険も小学校よりも高く、見直しはしませんか？ 

〇繰越金が年間予算（必要経費）と同額に近い、来年度もさらに増える可能性がある。

会費を毎年決められる今、繰越金を減らすべく、会費を減額するなどの対策をとる

必要があるのではないか。 

〇ＰＴＡサークル活動や茶話会、ＰＴＡ広報誌の必要性が全く感じられません。無く

てもよいものは廃止し、ＰＴＡの活動内容自体を見直すべきだと思います。 

書面による決議の際に、様々なご意見をいただきました。 

今後の活動の参考にするため、掲載させていただきます。（原文ママ） 

 

貴重なご意見ありがとうございます。 

活動内容は、毎年検討し、ＰＴＡ活動運営に不都合がないよう減らしています。 

また、繰越金については、有効な活用を検討していきます。 

皆様には、昨年度のＰＴＡ活動にご協力いただきましたこと、ＰＴＡ役員・委員会一同、      

心より御礼申し上げます。また今年度も引き続き、ＰＴＡ活動へのご理解とご協力を賜ります  

ようよろしくお願い申し上げます。 

以上 



校長あいさつ   

 

校長 堀 井 賢 治  

会員の皆様におかれましては、日頃より本校のＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきましてあ

りがとうございます。また、各ご家庭でさまざまなご事情がある中、本部役員をはじめ、各委員を

引き受けていただきました保護者の皆さまに厚く御礼申し上げます。 

さて、令和５年度においては、ＰＴＡ非加入家庭数や非加入の判断に至った意見等を受け止め、

ＰＴＡ本部役員の皆様を中心として、ＰＴＡの活動内容の見直しをはじめ、委員選出のあり方やＰ

ＴＡ活動のさらなる周知（ＰＴＡ広報誌の充実や小学校６年生家庭への配布等）など、花小金井南

中学校ＰＴＡの今後のあり方に関して多くの時間をかけて議論し、保護者の皆様への周知も進めて

いただきました。コロナ禍のＰＴＡ活動についても、これまでの本部役員の皆様を中心に同様の議

論を重ねていただいていましたが、さらに一歩進んだ新たな花小金井南中学校ＰＴＡの形ができて

きているように感じます。生徒の活動を様々な形で学校の職員と共に支えていただいているＰＴＡ

活動については、学校としても心から感謝しています。引き続きよろしくお願いします。 

令和６年度も、学校行事などについては、制限なく実施することができそうです。昨年度、制限

がなく実施できた学校行事や取組の反省をいかして、さらによりよい教育活動を進めていきたいと

思います。保護者の皆様とご一緒に生徒の活躍を見ることを楽しみにしています。 

本校のＰＴＡの活動目的として掲げる「保護者と教職員との連携と協力により、学校教育の向上

発展と学校・家庭・地域における生徒の幸福をはかること」を達成するために、保護者の皆さま、

地域の皆さまのご協力をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

新会長あいさつ   

 

会長 三 浦 美 紀     

日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

令和６年度花小金井南中学校ＰＴＡ会長を務めます、三浦美紀です。 

 

時代の流れとともに、ＰＴＡのあり方も変わってきていると感じております。そんな中、歴

代会長は様々な改革を行い今日に至りました。子どもたちの中学校生活にとって必要なこと

は何か、ＰＴＡとしてやるべきことは何なのか、今一度見極めたいと思っております。 

 

また、保護者の皆様が楽しんで参加いただけるＰＴＡ活動目指していきたいと考えておりま

すので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 



サークル活動の紹介 

■バレーボールサークル 

 

隔週で土曜日に練習しています。 毎年 11月に大会を予定しております。大会に向け

楽しく練習しております。一緒に体を動かしたい方、ご連絡ください。 

 

・練習場所 ： 花小金井南中学校 体育館 

・練習日時 ： 土曜日 １９：００～２１：００ 

 

体育館が使用できない週もあるので、いらっしゃる場合は事前にご連絡ください。 

バレーサークル参加希望連絡先   舟久保（２－１） highrashi27.4731@gmail.com 

 

■卓球サークル 

 

毎年中Ｐ連の親睦大会に出場しています。昨年は出場全８校の総当たり戦がダブルス

のみで行われ、ＯＢ・ＯＧや各校との親睦も深まり楽しく盛り上がる事が出来ました。

今年の大会は９月２１日(土)です。 

 

・練習場所  花小金井南中学校 体育館 

・練習日時  日曜日 １１：００～：１３：００ 

 

ぜひ一度ご参加してみてください。初めての方は見学も大歓迎です。ご連絡をお待

ちしております。お問い合わせは 田口（３－１） caramelman1gou@hotmail.com まで。 

 

 

■合唱サークル 

 

新しく発足したサークルです。花小金井南中学校は令和９年に５０周年を迎えます。 

この５０周年に向けた４年間期間限定での取組となります。現役ＰＴＡと卒業生の保

護者を母体に、皆さんがつながり楽しく歌うことができたらと思います。 

まずは今年１１月４日にルネこだいらである秋の合唱祭「虹色のハーモニー」への参

加を目指しています。 

 

・練習場所  花小金井南中学校 新音楽室 

・練習日時  月２回（金曜日 １８：３０～ 日曜日１６：００～） 

 

今後の日程 

5 月 26 日（日）、6月 14 日（金）、6月 30 日（日）、7月 12 日（金）、7月 28日

（日）、8月 25 日（日）、9 月 13 日（金）、9月 29 日（日）、10 月 11 日（金）、

10 月 27 日（日）、11月 1 日（金）、11月 4日（祝）※8月は月 1回となります。 

 

一緒に歌いませんか。ご参加お待ちしています。 

お問い合わせは、副校長先生（TEL ０４２－４６５－０４５１）まで。 

※但し、代表が決まるまでの間となります。 


